

PERSONNES DÉPENDANTES

Le pôle d'aide à domicile de l'Association Joseph-Sauvy réunit ses intervenants

L'aide à domicile (ménage, accompagnement des personnes, repas, sorties, courses...) est l'une des missions de l'Association Joseph-Sauvy qui propose aussi au sein de ses pôles des actions pour les personnes handicapées, pour celles en réinsertion... Le volet de l'aide à domicile destiné aux personnes dépendantes est une activité essentielle pour la structure, qui se place dans les quatre premières sur le département, et qui souhaite encore la développer dans les mois et années à venir afin de répondre aux besoins de la population. Le pôle aide à domicile a choisi de réunir une fois par an ses quelque 300 salariés appelés à intervenir sur l'ensemble du département, hors Cerdagne et Capcir, afin de présenter un bilan des activités, dévoiler les projets et échanger.

■ Des projets

L'association va mettre en place, avec la MSA, "la Carsat et le RSI, des actions collectives pour prévenir la



perte d'autonomie avec des ateliers mémoire ou nutrition. Elle se propose aussi de doubler le nombre de repas portés à domicile, en sachant que « c'est du 100 % association, souligne la directrice du pôle aide à domicile, Christine Paradis, puisqu'ils sont fabriqués dans par des travailleurs handicapés dans notre atelier de restauration Roussillon ».

A la fin de la réunion, tous les intervenants ont pu déguster une collation là aussi concoctée par les personnes du pôle travail adapté.

I. B.

► L'association a tenu son assemblée générale aux Volles rouges à Canet-en-Roussillon où la directrice, Christine Paradis, a présenté aux intervenants bilan et projets du pôle aide à domicile.
Photo Thierry Gillet

Quelques chiffres

- **284 intervenants** sont employés par l'Association Joseph-Sauvy pour l'aide à domicile. 252 sont en GDI.
- **113 heures**, c'est la moyenne mensuelle de temps travaillé.
- **254535 heures** ont été réalisées en 2016, alors que l'association avait prévu d'en proposer 270'000 heures.
- **1827 usagers** ont utilisé les services d'aide à domicile de l'association. Ils étaient 1950 personnes en 2015.
- **41512 repas** sont livrés par quatre livreurs, soit une moyenne de 114 par jour. 233 clients en bénéficient. L'association aimerait passer à 240 repas par jour, confectionnés et livrés par ses services.